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矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう

司 会 蜂 屋 副 会 長
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擬蕊溌照 委量会報皆
星特別代衣 ロ ー タ リ ー 情 報 委 員 会 北 砂 委 員 長

。来月より，例会後新人会員の為に，綱髄，細則

等の勉強会を行います。例会後約30分くらいず
つ行い，約４ケ月にわたり行います《’新人会員

を対象としていますが,f lhr会員の参加も歓迎
します。

親 睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
。今晩例会後，811キより懇親会を行います。大い

に賑やかにやってドさい。

会長報篝 蜂屋副会長代行

o今Ilは幹|Iﾘの御苫労により，ここ光鶴園で行う

ことになりました。本llのプログラムは，クラ

ブフォーラムということで，７時30分まで行い

ます。

幹事報篭
。８ノj20H,ml|MIIIQllj!病院に小鞭ＩＨＩ会員を’星

特別代表とご一緒に兄舞いました｡まだ検査中

とのことでしたが，敵色も良くノ心気のご様ｆで
した。皆様によろしくとのことでした｡．早く全

快して呰様にお会いしたいとのことでした。
o８/]３１Uの例会IIに，地区年次大会の登録料を

柴めますので，ご協ﾉ｣をお願いします̅･綴録料
はご案内の通り，会員１人８，咽円，家族１人

6,0”円です。
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愛舜蕊毒難窯鐙識
星特別 代 表

本Ｈは初めての例会l１,会場を変災し，幌睦を
かねた会̅です。この様に変更して行うことを，定

期的にや一〕ているところもあります。例えば，座

土日のプロ･ムフラム(８月３１日）郡司君
イニシェイションスピーチ蜂屋君長谷川君’ i l$ l f= ' (９月７１１)
イニシェイションスピーチ

猪熊君
伊藤君亀谷君’、-

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川渭一会報委員

例 会 日 ：
会 長 ：
幹 事 ：

大和市中央１-５-４０事･･務所
及 び
例 会 場

蜂 屋 良 平
土屋・郡司,大和市商工会館内

電話0462(63)7926
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間RCは，第５例会日は夜行うというようにして

います。皆様の御希望があれば，年に何回やって

も良いし，座間RCの様にやっても良いと思いま

す。ご検討下さい。
クラブフォーラムは年に４回以上行うことにな

っているRCの討論会です。それぞれの〃が意兄

を出し合い，クラブの行き方を検討する会です。

年４回とは，４大奉仕部門（国際奉仕，社会奉仕

職業奉仕，クラブ奉仕）について最低1回は行う

雲になっている為です。本日は「クラブ奉仕」と
いう事で討論をする訳ですが，認証状伝達式，

（チャーターナイト）について討論をしたいと思
います。チャーターナイトはクラブ奉仕の活動だ

からです。

チャーターナイトとは，国際ロータリーから来

た認証状を，改めてガバナーから正式に伝達して

いたｇ<為の式で，公式に全国（世界）のクラブ

に知れわたる雲になります。そしてこれ以後ビジ

ターも多くなります。言いかえれば，結婚の被盛

宴に当るものです。出来るだけ啼大に，多勢に集

まっていたヌき行いたいものです力:，決して派手
になる必要はありません。これまでいろいろなク

ラブのチャーターナイトが行なわれましたが，派

手にやって，後でその後遺症が全会員に負担とな

る様な無理をして行う必要はありません。大和中

クラブの場合は，一応来年の４月２２日に行う予定

になっていますが，それまでの間に行なわれる他

クラブのチャーターナイトを出来るだけ見学され

参考にされたらよいと思います。

長谷川幹事
只今星特別代表からお話がありましたが，私共

中クラブでは一体どの様に行うか，参考までにお

手元に資料を錐し上げましたが，今日は会場をど
こにするか，を電点に討論したいと思います。ご

参考までに案を申し上げますと，１.車体工業体育

館，２.式を大和中央文化会館で行い，パーティー

を厚木基地内の将校クラブで行う，３.式もパーテ

ィーも厚木基地内で行う。この３つの案を提案致

しますが，この他にもっと良い場所がありました

らご意兇下さい。

このあとこの３件につき討議した結果，厚木

雄地内で全部行うという意見が大勢を占め，幹事
が一応問合せをした上で決定することとなった。
この後長谷川幹事の用意された資料に基き，各

職務分担について，準備委員会を設けることとな
り，各分担について希望が出された。正式決定は
８月３１日の例会後理事，役員会に於て決定するこ
ととなり，７時30分例会終了。

感議蕊墜溌繕報
ロータリー地理学

世界中で１番北にあるロータリー・クラブはノ
ルウエイのNordkappR.Cで北緯71度12分，

その反対に岐南のクラブはチリーのPuntaArenas

で52度55分あたりである。こんなさいはての地で

も ,N o r d k a p pは26名 , P u n t a A r e n a sに至

っては60名にも及ぶ会員数を持っていて，ロータ

リーの勢力が陸地の隅々にまで及んでいるのが判

る。
アメリカ合衆国内で鮫も人口の中心に近いクラ

ブはイリノイ州のＯlneyクラブである。
ロータリーのある国で蚊も小さいのはモナコで

たった一つMonacoのクラブがあるだけで，その

会員数も50名である。反対に岐も大きい国はカナ
ダで，アメリカ合衆国ではありません。

岐も束だとか,1番四だとかは無論言えないこ

とであるが，大平洋中日付変史線に蚊も近いRC

はフイジー諸島のSuvaRCで僅かに西側にある。

（笹部誠著ロータリーあれこれより）
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義蕊鎌雛翻蕊《
猪熊会員第１回親睦会の御協力と会報委員に（コ

マ）をすって，ありがとうございました。

宮之原会員仕事が遅れ自宅に寄らないで，横浜
から直行して来ましたが，遅れて申し訳

ありません，お陰でlllの神（女腸）にも
心配させました。

Ｘ例会中宮之腺会員の夫人より電話が入り，家
に戻って来ていないので，欠席するかも知れま

せんとのに言が入った。


